
令和4年度の評議員会報告
5月28日(土）午後2時から島田市の三布袋で評議員会を開催

評議員総数23名のうち出席者は15名で定足数に達し成立、議案は過半数の承認により可決しました。

第１号報告 令和3年度事業報告について
令和3年度事業報告の内容は役員会・委員会などの会合で話し合われた内容等になる。

5月22日（土）の評議員会はコロナウイルス感染症の影響により書面評決することを決定

助成事業として母校への液晶プロジェクター2台を寄贈

令和3年度卒業生に新規に作成した同窓会入会案内書を配布

第1号議案 令和3年度収支決算報告書の承認について
令和3年度収支決算報告書の内容は役員会・委員会等の会議・会合費、助成事業として

母校への液晶プロジェクター2台の購入費、更に同窓会室の修繕費などが主たる歳出と

なった。

第2号報告 令和4年度事業計画について
会議・役員会は適時開催を予定

5月28日（土）に評議員会開催を予定

関東支部会を6月に予定していましたがコロナ禍により中止

会員台帳の整理や同窓会活動の資料、保存の事業を進める。

令和4年度卒業生に同窓会入会案内書を昨年通り配布予定

第3号報告 令和4年度収支予算案について
今年度の歳入は、クラス減による減収となる。それにより積立金と繰り入れられる余剰金は

歳出状況により大幅に減少すると思われる。

収支予算書の内容は、各事業の委員会の会合が増えるため会議・会合費が増額となる

見込みである。また、卒業生への同窓会入会案内書の印刷費は昨年と同額と見込んで

いる。また、母校への助成事業費は昨年並みに計上した。

第4号報告 評議員改選について
4月の役員会において現評議員には引き続き再任して頂くことを確認し、新たに4名を選出

再任21名、新任4名の25名の方々を委嘱

第2号議案 役員改選について
任期満了に伴う改選において、新会長を選出し新体制での活動をスタートする予定であった。

しかし評議員制度を導入してからの2年間はコロナ禍により、その環境が整わないまま改選時

期を迎えたため、現体制での継続が必要となり、現役員の再任を提案する。

会長挨拶 　　　　　会議風景



午後2時から同会場で評議員・役員の懇親会が行われた。始めに相談役の久保山幸治氏が

「母校の発展に寄与する同窓会として評議員の皆様のご協力をお願いします」と挨拶された。

昨年度はコロナの影響により評議員・役員が一同に会することはできなかったが今年度は

1回生から50回生までの評議員が顔を揃えることができた。

年の差こそあれ母校の発展を願う思いは皆同じで、熱く語り合う姿に確かな同窓会の歩みを感じる

有意義な時間となった。
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